



www.mg.co.id

Koeman Memang Layak Dipecat

BARCELONA (IM) - Barcelona resmi memecat Ronald Koeman dari kursi jabatan pelatih. Pemecatan dilakukan menyusul kekalahan 0-1 Barcelona dari Rayo Vallecano di Campo de Fútbol de Vallecas, Kamis (28/10) dinihari WIB. Gol tunggal tuan rumah dicetak Radamel Falcao.

Langkah klub dinilai tepat, karena performa raksasa Spanyol itu di bawah kendali Koeman bukannya membaik, tetapi malah terus terjerembab. "FC Barcelona sudah memberhentikan Ronald Koeman dari posisinya sebagai pelatih. Presiden klub Joan Laporta memberitahukan Koeman keputusan ini setelah kekalahan dari Rayo Vallecano," begitu isi pernyataan resmi Barcelona.

Koeman sebelumnya sudah diprediksi bakal diputus kontraknya oleh Barcelona. Eks pelatih Timnas Belanda itu dianggap gagal mendorong performa Los Cules sejak ditunjuk sebagai entrenador tim pada Agustus 2020.

Transfermarkt mencatat, Koeman total memimpin 67 pertandingan Barcelona di semua kompetisi. Dia mencatatkan 40 kemenangan, 11 imbang dan 16 kalah. Blaugrana menorehkan 141 gol dan kebobolan 77 kali di bawah asuhan Koeman. Torehan yang dicapai Koeman bersama Barcelona di Liga Spanyol boleh dibilang kurang memuaskan. Dari 48 pertandingan, skuad besutannya menang 28 kali

dan melaan masing-masing 10 hasil imbang dan kalah.

Hasil lebih memilukan didapatkan Koeman di Liga Champions Barcelona hanya bisa meraih 6 kemenangan, sekali imbang dan 4 kali kalah dari 11 laga, serta paling jauh melaju hingga babak 16 besar. Pencapaian terbaik Koeman di Barcelona yakni ketika melakoni ajang Copa del Rey. Martin Braithwaite cs berhasil merengkuh trofi edisi 2020/2021 dengan meraih lima kemenangan dan hanya sekali kalah. Copa del Rey 2020/2021 menjadi satu-satunya piala yang dipersembahkan Koeman untuk Barce-



RONALD KOEMAN
Mantan Pelatih Barcelona

Spurs Susah Payah Atasi Burnley

BURNLEY (IM) - Tottenham Hotspur susah payah menumbangkan Burnley di babak 16 besar Piala Liga Inggris. Ber laga di Turf Moor, Kamis (28/10) dinihari WIB, The Lilywhites meraih kemenangan 1-0 lewat Lucas Moura.

Kedua tim gagal mencetak gol di babak pertama setelah Tottenham melepaskan empat percobaan dan Burnley dua percobaan. Tottenham lebih oke di babak kedua. Giovanni Lo Celso nyaris membuat gol di menit ke-65 lewat serangan balik, namun bola t e m - b a k a n - y a m a s i h b i s a d i a m a n k a n N i c k



LUCAS MOURA
Pemain Spurs

Pope. Pada menit ke-68, Moura dengan leluasa menyambut bola umpan silang, yang menghujam gawang Burnley.

Tuan rumah sebenarnya tampil bagus. Mereka berusaha keras menekan Tottenham selepas kebobolan. Tim besutan Sean Dyche kerap melepaskan umpan lambung agar bola bisa masuk ke seperti akhir, namun barusan pertahanan Tottenham masih sangat solid meredamnya.

Burnley melepaskan tembakan pertamanya di babak kedua pada menit ke-85. Ashley Barnes menyambar bola liar dari hasil kemelut, tapi arahnya masih melambung dari target. "Hasil ini tentu sangat mengembirakan. Karena kami belum kembali ke performa terbaik. Kami akan terus bermain sebaik mungkin dan tampil solid. Ini adalah momentum bagi kami untuk terus bangkit dan memberikan yang terbaik untuk tim dan fans," kata Moura di situs klub.

Performa Spurs memang disorot sejauh ini. Di Liga Inggris, penampilan mereka masih belum mengembirakan. Saat ini Harry Kane dan kolega masih berada di urutan 6, dengan mengoleksi 15 poin, hasil dari lima kemenangan dan empat kali kalah. ●vit



Juventus Apes di Hadapan Sassuolo

"Kami melakukan kesalahan dalam mengatur laga ini. Kami tak boleh kebobolan seperti itu karena sangat buruk untuk dilihat saat serangan balik," kata Massimiliano Allegri.

TURIN (IM) - Juventus kembali gagal meraih kemenangan di Liga Italia, setelah tumbang di tangan tim lemah, Sassuolo. Bianconeri menyerah 1-2 dalam laga yang berlangsung di Allianz Stadium, Kamis (28/10) dinihari.

Dalam laga itu Si Nyonya Tua tertinggal lebih dulu di babak pertama akibat gol Davide Frattesi. Kerja keras Juventus untuk merobek gawang Sassuolo baru membuahkan hasil pada menit ke-76 lewat Weston McKennie. Namun Sassuolo kemudian sukses membawa pulang tiga poin di injury time lewat gol Maxime Lopez.

Pelatih Juve, Massimiliano Allegri yakin, hasil negatif bukan

karena fisik, tapi mental tim yang lemah. "Kami terlalu panik di akhir pertandingan dan itu tidak bisa terjadi. Ini bukan masalah fisik, ini lebih ke mentalitas. Di laga ini kami lebih menderita daripada saat melawan Inter Milan, kami lebih tenang. Kali ini kami terlalu gaduh. Sassuolo memiliki keterampilan teknis yang hebat, mereka bermain bagus dalam serangan balik," kata Allegri kepada DAZN.

Allegri menegaskan bahwa Juventus memang sulit menang seiring berjalannya laga. Namun, tak seharusnya pula menuntaskannya tanpa meraih poin. "Kami seharusnya lebih terorganisir, terutama di akhir pertandingan. Ini adalah per-

tandingan yang Anda tidak bisa kalah jika Anda melihat bahwa Anda tidak bisa menang. Kami harus merenungkan bagaimana kami menanggapi permainan, kami tidak bisa kebobolan gol itu melalui serangan balik. Kami memiliki beberapa peluang untuk mencetak gol, tetapi jika Anda tidak klinis, semuanya menjadi lebih sulit," ujar Allegri.

Ia menambahkan, ada kesalahan Juventus di menit-menit akhir. "Kami melakukan kesalahan dalam mengatur laga ini, lalu kami tak bisa kebobolan seperti itu karena sangat buruk untuk dilihat saat serangan balik. Sekarang, kami harus berka, meningkatkan diri, dan bekerja," kata Allegri di La Gazzetta dello Sport.

Allegri sendiri telah mencapai 200 laga bersama Juventus di Liga Italia. Namun catatan tersebut tercoreng akibat kekalahan ini. Ini menandai laga ke-200 Allegri di Serie A sebagai pelatih Si Nyonya Tua.

Ia kini menjadi pelatih ketiga yang mampu menembus 200 laga Serie A bersama

Juventus. Sebelumnya ada Marcello Lippi dengan 258 laga dan Giovanni Trapattoni terdepan dengan 402 pertandingan.

Hasil ini juga menjadi kekalahan ke-23 Allegri sebagai pelatih Juventus. Sisanya, mantan pelatih Sassuolo itu memetik 146 kemenangan dan 31 imbang. "Tidak (berpikir ukir sejarah). Saya berharap bisa bertahan lama di Juventus, tapi kemudian saya istirahat selama dua tahun. Sekarang kami perlu fokus ke masa depan, ada banyak hal yang harus dilakukan. Selangkah demi selangkah, kami ingin mencapai posisi terbaik sebelum jeda internasional," kata Allegri.

Weston McKennie mengaku sedih dan kecewa dengan apa yang diraih timnya. "Kami sudah berjuang sekuat tenaga, tetapi hasilnya seperti itu. Secara pribadi saya sedih dan tentu juga kecewa. Semoga kami segera bangkit menghadapi laga-laga selanjutnya," ujarnya di situs klub.

Yang menarik di laga itu, Lopez merayakan golnya dengan selebrasi 'sui' khas Cristiano Ronaldo. Dia berlari ke pojok

lapan dan melompat untuk kemudian menyalangkan kedua tangannya di depan badan sebelum mendarat.

"Selalu menyenangkan untuk menang. Kami harus cepat melupakannya karena pada hari Minggu, kami memiliki pertandingan yang sulit," kata pelatih Sassuolo, Davide Dionisi, kepada DAZN.

Ronaldo adalah mantan pemain Juventus yang hengkang ke Manchester United pada akhir Agustus 2021. Striker asal Portugal itu selama tiga musim menjadi mesin gol Si Nyonya Tua.

Ronaldo sudah enam kali berhadapan dengan Sassuolo selama berkarir Juventus. Ada empat kemenangan yang diraih dan dua imbang dengan mengemas enam gol.

Hasil ini membuat Juventus untuk sementara turun ke posisi tujuh klasemen Liga Italia dengan 15 poin dari 10 laga. Bianconeri sebelumnya sudah gagal menang akibat berimbang 1-1 dengan Inter Milan. Sassuolo sudah menumpulkan 14 poin. ●vit

Timnas U-23 Usung Misi Berat

JAKARTA (IM) - Timnas Indonesia U-23 mengusung misi berat saat melakoni laga leg kedua melawan Australia, di Stadion Republican Central Dushanbe, Tajikistan, Jumat (29/10) malam WIB. Mereka harus mampu membalikkan keadaan untuk lolos ke Piala Asia U-23, setelah di leg pertama, Selasa (26/10) lalu, kalah 2-3.

Striker Taufik Hidayat masih menyimpan harapan meloloskan timnya. Ia bertekad mengalahkan Australia lebih dari 2 gol. Garuda Muda setidaknya butuh menang minimal 1-0 untuk menyamai jumlah poin Australia.

"Hasil (leg pertama) menurut kami tentu kecewa karena kalah. Apalagi kami juga mendapatkan sejumlah momen dan peluang untuk mencetak gol. Pada pertandingan leg kedua kami harus lebih kerja keras lagi agar mendapatkan kemenangan dan lolos ke Piala Asia U-23 2022," ujar Taufik Hidayat.

Dalam regulasi, tak ada

hitungan gol tandang pada Piala Asia U-23. Jika kedua tim mengoleksi poin, selisih gol, dan agresivitas gol yang sama, maka laga leg kedua akan dilanjutkan ke babak adu penalti.

Tim asuhan Shin Tae-yong perlu menang 1-0, 2-1, dan seterusnya untuk menyamai torehan Australia. Kalau mau aman, Timnas U-23 perlu menang dengan keunggulan 2 gol untuk lolos

tanpa menunggu adu penalti.

"Kami akan perbaiki komunikasi, transisi permainan dan kepercayaan diri. Saat ini kami sudah mengerti bagaimana permainan Australia. Peluang lolos masih ada, kami akan lebih kerja keras lagi di leg kedua. Selain itu, meminta doa dari masyarakat Indonesia agar kami meraih kemenangan setidaknya dengan selisih dua gol," kata Taufik. ●vit



TAUFIK HIDAYAT
Penyerang Timnas Indonesia

City Tersingkir di Piala Liga Inggris

LONDON (IM) - Manchester City disingkirkan West Ham United di ajang Piala Liga Inggris. Pada laga babak keempat, yang berlangsung di London Olympic Stadium, Kamis (28/10) dinihari WIB, City tersingkir lewat adu penalti.

Menurunkan beberapa pemain utamanya, City memang tampil dominan tapi kesulitan menciptakan peluang. West Ham pun demikian karena mereka juga meladeni permainan menyerang City. Hingga 90 menit waktu normal habis, pertandingan tetap 0-0 dan harus berlanjut di adu penalti.

Di babak adu penalti, City keok dengan skor 3-5 setelah penandang pertama Phil Foden melebar. West Ham pun berpesta merayakan kelolosannya sementara City harus gigit jari.

Bagaimana tidak karena sejak ditangani Pep Guardiola pada 2016/2017, City selalu lolos ke semifinal dan bahkan empat di antaranya berujung gelar juara pada 2018, 2019, 2020, dan 2021.

Satu-satunya

kegagalan adalah saat City-nya Guardiola kalah dari Manchester United di semifinal Carabao Cup 2017 atau alias hampir lima tahun. Jika dihitung, maka City sudah tidak kalah di Piala Liga Inggris selama 1.827 hari!

"Secara keseluruhan, ini adalah rentetan luar biasa dan kami sudah melakukan sesuatu yang luar biasa tahun lalu. Hari ini kami bermain baik, membuat banyak peluang tapi tidak bisa memaksimalkannya. Tentu saja (saya selalu berpikir rentetan ini akan berakhir), tidak ada yang abadi. Kami berusaha keras untuk memenangi turnamen ini, empat tahun beruntun itu fantastis. Jadi, kami akan mencoba banya lagi tahun depan," kata Guardiola di BBC Sport.

●vdp



PHIL FODEN
Pemain Man City

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com